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Abstracts

Résumé

Les Petits frères de la Croix (PFC) sont une « communauté nouvelle » québécoise fondée en 1980, une quinzaine d’années après la fin du concile Vatican II qui appelait les communautés religieuses à la révision de leurs Constitutions. Après une définition de ce que sont les communautés nouvelles et une brève histoire des PFC, le rôle des Constitutions dans leur évolution est exploré autour de deux axes : le lien avec le statut canonique de la communauté et l’influence sur sa vie quotidienne. Il ressort de cette étude de cas que ce rôle a été somme toute marginal chez les PFC et que des recherches comparatives seraient fort utiles pour documenter de manière plus large la place des Constitutions dans les communautés nouvelles.
Abstract

The Little Brothers of the Cross (Petits frères de la Croix (PFC)) are a Quebec “new community” founded in 1980, fifteen years after the end of the Second Vatican Council which called upon religious communities to revise their Constitutions. After a definition of what new communities are and a brief history of PFC, the role of the Constitutions in their evolution is explored around two axes : the link with the canonical status of the community and the influence on its daily life. It emerges from this case study that this role was rather marginal in the case of the PFC. Comparative studies would be needed to document more broadly the place of Constitutions in new communities.
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